

Text: Res Nyffeler
Fotos: Hedy Campani

Jahresausflug Senioren für Senioren Magden und Umgebung (SfS)

Mit dem Glacier-Express von Chur über den Oberalp, hinunter nach Andermatt

Ende Juni versammelten sich um viertel vor acht 39 Teilnehmer zum jährlichen Ausflug. Kurz nachdem wir im fast voll besetzten Bus unsere Sitze eingenommen hatten, wurde zur Freude aller, feiner Kaffee und Gipfeli serviert.

Das Wetter am Morgen war schon recht warm, jedoch feucht und neblig. Die gute Stimmung liess sich dadurch nicht trüben. Nachdem wir den Stau in Richtung Zürich hinter uns gelassen hatten, führte die Fahrt am Zürichsee und der weiten Linth-Ebene entlang. Störche, auf der Suche nach Futter, waren zu beobachten. Besonders schön war der Blick auf das Schloss Sargans, und der Pizol zeigte sich immer noch mit einer Schneehaube, was für einige von uns eine Überraschung war.

Der erste Halt war dann in Maienfeld. Dort besuchten wir das Haus der Familie Von Sprecher, Hauptsitz des Weinguts Pola. Süffiger Riesling Silvaner, Grauburgunder und Rosé wurde zur Degustation angeboten. Nicht nur die Kellereien, sondern auch deren umfangreiche private Bibliothek, war sehr beeindruckend. Sie umfasst etwa 20'000 Bände und ist damit die grösste unabhängige Bibliothek in Graubünden. All diese Erklärungen erhielten wir in einem urchigen, aber sehr melodiösen Bündner-Dialekt.

Nächster Halt war Chur, wo uns ein Stadtführer während einer halben Stunde Einblicke in die pittoreske Altstadt gewährte. Fürs Mittagessen kehrten wir im Restaurant ‚Marsoel‘ ein. Bei der Essensverteilung musste der eine oder andere schmunzeln. Da die vorab bestellten Menüs kurzfristig etwas abgeändert wurden, kam es beim einen oder anderen zu einem Hin- und Her. Speziell bei der Dessertverteilung währte man sich wie auf einem Jahrmarkt. Gelächter blieb nicht aus.

Gestärkt ging es anschließend zum Höhepunkt der Reise, nämlich der Fahrt mit dem Glacier Express über den Oberalp nach Andermatt. In der Rheinschlucht beeindruckten uns die vielen kantigen, weissen Felsspitzen, die fast wie Haifisch-Zähne aussahen. Auf dem Oberalppass, auf 2043 m.ü.M., befanden wir uns weit über der Baumgrenze. Dort nutzten wir die Gelegenheit für ein Fotoshooting mit Blick hinunter auf Andermatt und Hospenthal.

In Andermatt wartete bereits wieder der Car vom Unternehmen ‚A la Carte Reisen‘ auf uns und wir traten die Heimreise an. Bald passierten wir die Teufelsschlucht mit dem Teufelsstein, was bei einigen von uns ein mulmiges Gefühl auslöste.

Vor dem Belchentunnel überquerten wir erneut eine beeindruckende Tüüfelsschlucht, die aber weit weniger gefährlich aussieht, als diejenige in der Schöllenen.

Im Car wurde es immer ruhiger. Müde und zufrieden erreichten wir um zwanzig Uhr wieder Magden. Wir konnten alle auf eine wunderschöne Reise und einen tollen Tag zurückblicken.

Ein herzliches Dankeschön geht an Christoph Brunner für die ausgezeichnete Vorbereitung und Leitung der Reise. Ebenfalls möchten wir uns bei unserem Chauffeur Urs Felix bedanken, der uns sicher und ruhig ans Ziel gebracht hat.

Weitere Fotos unter: www.senioren-magden.ch